Formation à l'inter culturalité

CERVIA (Italie) du 26 au 30 octobre 2013



A la suite de la formation de février à Aalen sur la compétence interculturelle, une nouvelle session avait lieu à CERVIA, ville italienne jumelée avec Aalen, du 26 au 30 octobre 2013.

Marie-Pascale Houben et Colette Poirier, pour le comité de jumelage, Jean-Pierre Léguillon et Dominique Charondière pour le service jeunesse de Saint-Lô, et Hélène d'Aprigny, adjointe au maire chargée des jumelages, ont participé à cette session dans une atmosphère détendue et très « multiculturelle » puisque les 70 personnes présentes étaient de nationalité française, belge, allemande, tchèque, italienne, et d'origine beaucoup plus variée encore (vietnamienne, marocaine, algérienne...)

Il s'agissait d'approfondir les connaissances acquises en février : comment faire une richesse de la diversité culturelle, permettre à tous de bien vivre dans une communauté aux membres d'origines diverses, quelles nouvelles pistes d'activité pour les comités de jumelage, dont la raison de vivre première est de permettre cette multi-culturalité enrichissante ?

En février, de nombreux projets avaient été « mis sur la table », dont l'objectif était de permettre des rapprochements culturels, une meilleure connaissance les uns des autres. A CERVIA, chacun a pu exposer le détail de son projet, voire le bilan de celui-ci lorsqu'il a déjà été réalisé (voir photos).

Ainsi, Jean-Pierre Léguillon et Dominique Charondière ont présenté le bilan de la randonnée interculturelle organisée en août dernier, tandis que Marie-Pascale Houben et Colette Poirier présentaient le projet de Rencontre d'auteurs en cours d'organisation conjointement avec la bibliothèque de Saint-Lô.

La suite des projets réalisés germe déjà dans les esprits : la multi-culturalité est décidément une richesse à exploiter !